

Kreativ trotz Demenz

Foto: privat / Dagmar Hinterlang



Fleißig bei der Arbeit sind (in Kitteln von links): Anna Gialetta, Elfriede Burow und Rudolf Schmiedel.

GIESSEN-AlLENDORF. Allein schon das Einkleiden war lustig. Mit gelben Kitteln, Pinsel und Farbe ausgerüstet machten sich Anna Gialetta (82), Elfriede Burow (87) und Rudolf Schmiedel (93) daran, einen Kunstleitpfosten für die Landesgartenschau zu gestalten. Die drei Senioren sind regelmäßig Gäste des Cafés »Kleeblatt« in Allendorf.

Jetzt beteiligten sie sich an einer Aktion der »Initiative Demenzfreundliche Kommune - Stadt und Landkreis Gießen e.V.« (IDfK), die eingeladen hatte,

einen im IDfK-Blau grundierten Pfosten bunt zu verzieren.

Ausgehend von dem Kunstleitpfosten zog sich das Thema Farben durch den Nachmittag. Lieder, Texte, Tischdekorationen und kleinere Malarbeiten waren darauf abgestellt. Dagmar Hinterlang, Vorsitzende der Initiative Demenzfreundliche Kommune, und Manuela Michaeli, Leiterin des Cafés, freuten sich über die Zusammenarbeit. Träger des Cafés »Kleeblatt« ist die evangelische Pflegezentrale für Menschen mit Demenz. *esz/hin*

Ev. Sonntags-Zeitung
27. Okt. 13